
Единый  день  информирования:
встреча  с  председателем
Гомельского  райиспокома
Дмитрием  Козелом  прошла  в
КСУП “Тепличное”
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В КСУП “Тепличное”прошел единый день информирования с участием
информационной  группы  председателя  Гомельского  райисполкома
Дмитрия Козела.



Основной  темой  встречи  стали  выборы  Президента  Республики
Беларусь. Как рассказал начальник отдела идеологической работы
и по делам молодежи Гомельского райисполкома Сергей Герцев,
участие в выборах — долг каждого гражданина нашей страны:

— Результаты соцопросов подтверждают полное доверие к Главе
государства, государственным органам и отражают итоги пяти лет
работы  государственной  власти.  Это  результат  выверенной  и
взвешенной политики белорусского лидера, проводимой в условиях
внешних  вызовов  и  угроз.  В  день  выборов  долг  каждого
гражданина  прийти  на  свой  избирательный  участок  и
проголосовать за то будущее, которое он видит для Беларуси.

Как отметил Дмитрий Козел, в Гомельском районе все готово,
чтобы  выборы  прошли  на  высоком  организационном  уровне.  В
основной день голосования по традиции будет создано все, чтобы
сделать  его  по-настоящему  праздничным.  На  каждом  участке
запланирована  работа  торговли.  Также  будет  организована
культурно-развлекательная программа.



— Сделайте осознанный, правильный выбор для будущего своей
страны, — отметил Дмитрий Козел.

О  профилактике  киберпреступлений  и  борьбе  с  телефонным
мошенничеством  рассказал  начальник  ОВД  райисполкома
Василий  Кравцов.  Первый  заместитель  начальника  Гомельского
РОЧС Александр Иванчик рассказал о пожарной безопасности и
важности установки в каждом домовладении автоматизированного
пожарного  извещателя.  О  текущей  эпидобстановке  рассказал
главный санитарный врач района Ольга Фролова.


